

El PSOE, el único partido de Elche que respalda la medida de Ximo Puig de implantar Medicina en la UA

- Compromís vota junto con la oposición la moción del Partido Popular que recuerda que habrá dos facultades de Medicina a tan solo 10 kilómetros.



[Educación](#) [Universidades públicas](#) [Elche](#) [Alicante \(Provincia\)](#) [Comunidad Valenciana](#) [Ayuntamientos](#) [Medicina](#)

<https://www.elespanol.com/alicante/cultura/educacion/20220530/psoe-elche-ximo-puig-implantar-medicina-ua...>

Redacción | Agencias

Lunes, 30 mayo 2022

El PSPV-PSOE ilicitano se ha quedado solo en el pleno del ayuntamiento de Elche **apoyando la implantación del grado de Medicina en la Universidad de Alicante (UA)** tal y como lo decidió el Gobierno valenciano que presidente el también socialista Ximo Puig. Así ha ocurrido a raíz de una moción presentada **en el pleno por el grupo municipal de PP** para apoyar a la Universidad Miguel Hernández (UMH) frente a la creación de Medicina en la UA, la cual ha sido respaldada por toda la oposición, **incluida Compromís, socio de gobierno socialista.**

La oposición en bloque, además de Compromís, considera que la implantación de Medicina en la UA es una decisión que **“no tiene en cuenta” al alumnado de la UMH** y considera negativa para la universidad ilicitana, ya que **la distancia entre ambas instituciones es de apenas 10 kilómetros .**

En este sentido, han afirmado que se debe apostar por **la ampliación de plazas de Medicina en la UMH**, en lugar de crear una nueva universidad en la provincia. El portavoz del PP, Pablo Ruz, apoyado por Vox, Cs y el concejal no adscrito, considera que la decisión del president de la Generalitat, Ximo Puig, **es “exclusivamente política” y que trata de “agraviar” a la ciudad y “desprestigiar y hacer política” con la UMH.**

Además, han criticado la postura de los socialistas por apoyar la decisión en favor de la UA. “Por encima de las siglas está Elche y la UMH”, ha puntualizado Ruz ya que **“es una decisión que no tiene lógica”, según el no adscrito, Eduardo García-Ontiveros.**

Por su parte, la concejal de Educación, la socialista María José Martínez, ha apuntado que el aumento de plazas de Medicina **“no debe ser motivo de conflicto”** y que **“no se va a quitar alumnos a la UMH”** sino que permitirá cubrir todas las solicitudes.

“Hay aspectos positivos”, ha afirmado Martínez, quien ha puesto como ejemplo a València o Castellón donde conviven varias facultades de Medicina y “no hay rivalidad”.

Ante estas declaraciones de Martínez, el portavoz del PP ha sido claro: **“parece más una comercial de la UA que concejal del Ayuntamiento de Elche”**.

Plan de Movilidad

Por otro lado, PSPS-PSOE y Compromís sí que se han aliado para **sacar adelante este lunes en el pleno municipal ordinario y de forma inicial el Plan de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS)** con el que pretende reducir la mitad de las emisiones contaminantes con vistas a 2030, aunque ha contado con el rechazo en bloque de los grupos de la oposición.

La concejala de Movilidad, Esther Díez (Compromís), ha defendido este PMUS **con el que hacer frente a la crisis climática a través de la reducción del uso del transporte privado** en favor del público y sostenible, de la disminución de las emisiones contaminantes y del descenso del gasto energético durante los próximos años.

Este plan apuesta por convertir a Elche en una urbe “amable” y sostenible, “a la altura de otras ciudades europeas que cuentan con mayor calidad del aire y de vida”, ha manifestado Díez.

La edil ha destacado la necesidad de consolidar **la peatonalización del centro, de implantar corredores verdes en los barrios, anillos ciclistas y carriles-bicis**, y de completar el sistema de sendas del Palmeral ilicitano para “pacificar el tráfico” en el entorno de este Patrimonio de la Humanidad reconocido por la Unesco. “Se trata de realizar cambios complejos de movilidad, pero es el único camino para hacer una ciudad más saludable”, ha resaltado Díez.

Por su parte, la oposición ha argumentado que **“no se puede solucionar un problema y a la vez crear otro”**, pues, en su opinión, el nuevo PMUS supone “la eliminación de más de un millar de plazas de aparcamiento en la ciudad, sin dar alternativas viables al conductor”.

Desde el grupo municipal de Ciudadanos (Cs) han considerado que **la convivencia entre bicicletas, autobuses y coches junto con la peatonalización del espacio público es “posible” siempre y cuando se “hagan las cosas bien”**.

A su vez, la portavoz de Vox, Aurora Rodil, ha asegurado que Elche **“era una ciudad amable hasta que la llenaron de carriles bici y quitaron aparcamientos”** y ha dicho que los problemas de respiración “se deben en su mayoría al **tabaco**, y no a los coches”.

Mientras, el PP ha calificado de “fracaso” la política de movilidad, ya que **el parque móvil en Elche aumenta cada año y “más vehículos necesitan aparcar”**.